

PRESSEMITTEILUNG

Singlebefragung: Wer SMS schickt oder schlecht riecht, wird abserviert – Umfrage der Singlebörse bildkontakte.de

Köln, 20.03.2013. **Rund 85 Prozent der Frauen empfinden Körper- und Mundgeruch als das Schlimmste, was ihr Date an persönlichen Eigenheiten mitbringen könnte. Wichtigster Rat für ein erfolgreiches Kennenlernen im Frühling ist zudem ein ausgeschaltetes Handy. Die Zahl der davon Genervten ist steil angestiegen auf 86 Prozent. Dies hat eine Umfrage unter den über zwei Millionen Mitgliedern der Singlebörse www.bildkontakte.de ergeben.**

„Was fändest du bei deinem Gegenüber so unangenehm, dass du das Date schnellstmöglich abbrechen würdest?“, lautete die Frage. Das Ergebnis: Dass jemand beim Kennenlernen nebenbei auf sein Handy guckt und SMS schreibt, finden 86 Prozent unverzeihlich. Christian Kirschey, Gründer und Geschäftsführer der Singlebörse bildkontakte.de zum Trend: „Das sind sogar 20 Prozent mehr als noch vor fünf Jahren, als wir unsere Mitglieder zuletzt danach befragt haben.“

Schmatzen und Schlürfen beim Essen finden 71 Prozent der Frauen unerträglich, das Lamentieren über die Verfllossene stört noch 54 Prozent. Die junge Generation ist übrigens weniger anspruchsvoll. Körpergeruch empfinden lediglich sieben Prozent der unter 25-Jährigen beiderlei Geschlechts eklig. Frauen drücken ein Auge zu, wenn der Mann erwartet, dass sie selbst zahlen müssen (50 Prozent). Kommt er 15 Minuten zu spät, stören sich daran 44 Prozent.

Männer sind toleranter beim Kleidungsstil. Während bei ihnen fast 50 Prozent merkwürdige Klammotten nichts ausmachen, sind es bei den Frauen nur 35 Prozent.

An der Umfrage beteiligten sich rund 2.000 Männer und Frauen. Eine detaillierte Auswertung und weitere Grafiken stehen auf <http://www.bildkontakte.de/presse/> bereit.

Über <http://www.bildkontakte.de>

Bildkontakte.de gehört zu den Top 5 der deutschen Singlebörsen. Sie erhielt 2012 den Titel Beste Dating-Website 2012 – der wichtigsten von Internetnutzern vergebenen Auszeichnung Deutschlands. Über zwei Millionen Singles haben sich für diese Singlebörse entschieden, täglich kommen rund 2.000 neue hinzu, bis zu 10.000 sind gleichzeitig online und auf Partnersuche. Alle wichtigen Kontaktfunktionen sind für Frauen und Männer gratis.